

INSTITUTO INTERNACIONAL DE DERECHO Y SOCIEDAD FUE INVITADO A CONSULTA REGIONAL DE LA COMISIÓN INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS

Soraya y Raquel Yrigoyen Fajardo, Presidenta y Vicepresidenta del Instituto Internacional de Derecho y Sociedad, respectivamente, fueron invitadas a asistir a la «Consulta Regional para la construcción del Plan Estratégico de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos 2017-2020».



Raquel y Soraya Yrigoyen con James Cavallaro, Presidente de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y otros miembros / Créditos: Archivo fotográfico del IIDS.

IIDS/ Febrero 2017.- El pasado sábado 25 de febrero, tomó lugar en Lima, la tercera de las cuatro consultas participativas regionales que organiza la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH). El Instituto Internacional de Derecho y Sociedad (IIDS) estuvo presente por medio de su Presidenta y Vicepresidenta, Soraya y Raquel

Yrigoyen Fajardo, respectivamente.

Luego de la apertura con las autoridades de la CIDH, se presentó la Metodología de la Consulta Regional y de la Propuesta para su discusión. La pregunta sobre la cual los participantes debieron haber preparado sus intervenciones y sus propuestas fue «¿Cuáles son los desafíos y tendencias en derechos humanos en la región para los próximos 4 años?». Al final del evento cada grupo preparó una sistematización de los aportes y las discusiones que estos realizaron.

Estas consultas se realizan para la construcción del Plan Estratégico de la CIDH. A la fecha se han convocado tres: una en Washington, Estados Unidos (para la región Norteamérica); una en Tegucigalpa, Honduras (para la región Mesoamérica); una en Lima, Perú (para la región Suramérica). La siguiente, para la región Caribe, está programada para el 3 de marzo de 2017 en Kingston, Jamaica.

Mayor información:

- IIDS/IILS: www.derechoysociedad.org, prensaids@derechoysociedad.org

Jr. Nazca 458, Of. 101, Jesús María, Lima 11, Tel. (51-1) 330 - 9139.